

Los alumnos de biología de 1º de bachillerato de ciencias y los de 4º de ESO van a trabajar por grupos como pequeñas empresas publicitarias. A cada grupo se le ha asignado un orgánulo de la célula eucariota para que realice un corto con el objetivo de vender los beneficios de este orgánulo. Para ello han estudiado los detalles de cada orgánulo como la forma, el tamaño, la función...

Solo hay dos requisitos indispensables, ser originales y pasarlo genial.

En el siguiente link de la imagen se pueden visionar todos los cortos realizados por el alumnado.

[&nbsp;](#)

